

Les nouveaux groupes membres du RQGE en 2019-2020

Coalition Fjord – *membre collectif* - <https://coalitionfjord.com/>



La Coalition Fjord est un organisme citoyen fondé au mois de novembre 2018 militant contre les grands projets industriels qui menacent l'équilibre écologique du fjord du Saguenay. Elle s'inscrit dans une vision renouvelée du développement régional et contribue à la lutte contre les changements climatiques en sensibilisant la population aux impacts d'une éventuelle augmentation du trafic maritime sur le fjord.

Pour ce faire, elle se mobilise contre le projet gazier de GNL/Gazoduc, supporte l'opposition au terminal en rive-nord du Saguenay et développe des initiatives favorisant la transition socio-économique pour que nous réduisions notre dépendance aux énergies fossiles et augmentions la résilience de notre communauté.

Adhésion adoptée lors du CA du 3 février 2020

Trajectoire Québec – *membre allié* - <https://trajectoire.quebec/>



Trajectoire Québec est une association qui intervient dans la représentation des citoyens et la promotion de leurs intérêts en matière de transports collectifs partout au Québec.

Sa mission est de contribuer au développement global des transports collectifs au Québec et à l'amélioration des services aux usagers en s'assurant que leur point de vue est pris en compte. Elle tient à ce que les Québécois(es) aient accès à des services de transport abordables, de qualité et sécuritaires dans l'ensemble du territoire québécois.

Adhésion adoptée lors du CA du 15 avril 2020

Centre québécois du droit de l'environnement – *organisme solidaire* -
<https://www.cqde.org/fr/>



Le centre québécois du droit de l'environnement (CQDE) est un organisme sans but lucratif qui a pour mission de promouvoir les outils juridiques et les pratiques environnementales responsables. Dans l'intérêt collectif, il privilégie le développement de modes de gestion de l'environnement qui placent l'action citoyenne au cœur des mécanismes de protection de la qualité de nos milieux de vie. Le CQDE participe notamment aux consultations gouvernementales/municipales portant sur diverses réformes législatives et réglementaires, offre des conférences en droit de l'environnement à l'intention des professionnels en environnement et du grand public et enfin, lorsque approprié, il agit devant les instances judiciaires pour favoriser le développement d'une jurisprudence progressiste dans les domaines juridiques liés à l'environnement.

Adhésion adoptée lors du CA du 15 avril 2020